

Newsletter N° 13
25 de octubre de 2019



WWF y AquaChile suscriben acuerdo de colaboración

WWF Chile y AquaChile suscribieron un memorándum de entendimiento con el fin de colaborar para proteger y conservar los recursos vitales del planeta.

[Ver más](#)



Actividad con los colaboradores de la planta de Quellón

Recientemente se realizó una actividad para promover el clima laboral en nuestra planta de procesos de Quellón. Esta acción consistió en un saludo de bienvenida a todos los trabajadores de la planta en todos los turnos de ingreso a sus respectivas áreas.

[Ver más](#)



Inauguración de nuestras oficinas en Cardonal

Culminó la remodelación de nuestro edificio corporativo en Cardonal y el 10 de octubre se realizó la inauguración y bendición de nuestras oficinas.

[Ver más](#)



Comitiva de importadores extranjeros visitó Centro Huenquillahue

Una comitiva de importadores extranjeros vino a Chile para participar en la "Expo productos de mar 2019" que organizó ProChile en la región. En ese contexto, hubo una visita a nuestro centro Huenquillahue.

[Ver más](#)



Reuniones con organizaciones vecinas

Para preparar las auditorías de la certificación ASC (Aquaculture Stewardship Council) de los centros Huelmo, Guar y Herradura, se realizaron reuniones con organizaciones vecinas.

[Ver más](#)



Colaborador de AquaChile obtiene segundo lugar en los 21 K en la maratón de Viña

Alexis Barriga, asistente de Redes Zona Aysén, participó de la Maratón internacional de Viña del Mar.

[Ver más](#)



AquaChile apoyó actividades de comunidades vecinas

Nuestra empresa ha apoyado y participado en actividades de distintas localidades.

[Ver más](#)